

Nombre del alumno:

María de los Ángeles Rodríguez del valle

Nombre del profesor:

C.P. Víctor Tadeo cruz Recinos

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Desarrollo empresarial

Grado:

6°

Grupo:

"b"

"No deberías enfocarte en por qué no puedes hacer algo, que es lo que la mayoría de la gente hace. Sino en por qué no puedes hacerlo y ser una de las excepciones" - Steve Case

INTRODUCCIÓN

El espíritu emprendedor nace con el hecho de tener la intención de crear lo nuevo, lo innovador.

El objetivo de este ensayo es definir que es un emprendedor, las características que tienen y además los tipos de emprendedor que existen; todo esto con el fin de conocer aún más sobre las capacidades que tiene que tener un emprendedor y así saber lo que es un verdadero emprendedor y lo que debe de hacer.

ESPÍRITU EMPRENDEDOR

Es una persona que tiene iniciativa para realizar actividades que son difíciles, además busca ser innovador, es decir, busca hacer lo nuevo y estar sobre todo a la vanguardia.

Existen diferentes significados según Alcázar (2006) afirma:

El emprendedor es un término que tiene múltiples acepciones, según el concepto e que se le emplee será la connotación que se le adjudique. En el ámbito de los negocios el emprendedor en un empresario, es el propietario de una empresa con fines de lucro.(p.2)

De acuerdo con este autor se puede definir al emprendedor como un empresario con un fin o una meta.

Las características de un emprendedor son: debe ser perseverante, además debe de plantearse sus metas y cumplirlas, tiene que tener la capacidad de resolver problemas y tomar las decisiones que sean correctas.

Existen diferentes tipos de emperadores los cuales son:

Por la razón por la que emprenden, esto sucede cuando tienen ideas y desean realizarlas y convertirlas en realidad.

Por el tipo de empresa: es decir por la actividad que desarrolla, dentro de este existe dos tipos de emprendedor, según Alcázar (2006) afirma: "emprendedor interno individuo que actúa al interior de una empresa ajena. Emprendedor externo individuo que actúa en su propio negocio con fines d el lucro" (p.5).son conceptos precisos y concisos que nos que nos da a entender que el emprendedor interno y externo tienen en común un objetivo y es actuar en una empresa sea suya o no, con el objetivo de cumplir las metas propuestas.

Teniendo en clara que es lo que hace un emprendedor y los tipos de emprendedores que existen podeos apreciar un concepto más preciso según Alcázar (2006) afirma:

El emprendedor es una persona que posee un alto grado de confianza en si mismo y una serie de características que le permite detectar oportunidades y generar conceptos de negocios a partir de la creación, la innovación o el mejor empleo de los recursos para alcanzar objetivos. En este contexto, asume el riesgo inherente a su toma de decisiones y perseverancia en la puesta en marcha de su proyecto. (p.8)

En este concepto nos podemos dar cuenta que un emprendedor es una persona capaz de lograr lo que se ha propuesto, todo con el objetivo de lograr su meta,

está hablando de una persona normal que busca siempre crear y lograr lo propuestos.

Se puede apreciar que un emprendedor no es solo alguien que puede crear si no que cree en sí mismo.

CONCLUSIÓN

Un emprendedor es una persona llena de capacidades con la sufriente autoconfianza para crear y así mismo innovar negocios con el fin de llevarlos al éxito, es decir para convertirlos en las mejores empresas.

Es por ello que el espíritu emprendedor nace desde el inicio de tener una idea pero que se concreta no solo con ser innovador sino con actuar y buscar los recursos que sean necesarios para hace r lo propuesto y así llegar a la meta, es importante que como ya se mencionó un emprendedor tiene diversas cualidades, sin embargo, hay que tomar en cuenta que no somos perfectos y que solemos cometer errores, como todo ser humano, pero lo que distingue a los emprendedores es que cuando comenten errores los resuelven y logran lo que tienen que lograr.

REFERENCIAS

Alcázar R. R. (2006). El emprendedor del éxito. McGraw Hill.